



## Regierungsratsbeschluss vom 24. November 2015

Schriftliche Anfrage Heinrich Ueberwasser betreffend Basel, Zürich, St. Gallen oder bald die ganze Schweiz zollfrei

---

P155392

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Zur Stärkung des Wirtschaftsstandorts setzt der Kanton Basel-Stadt insbesondere auf die Förderung von Innovation, die im aktuellen Umfeld des starken Franken weiter an Bedeutung gewinnt. Eine hohe Innovationsdynamik stärkt den Wirtschaftsstandort und sichert Arbeitsplätze. Der basel-städtische Detailhandel und das Gastgewerbe werden zudem durch die fortlaufende Umsetzung des Gestaltungskonzepts Innerstadt und der Förderung des Tourismus unterstützt. Die Einführung eines Zollausschlussgebietes in Basel-Stadt wird hingegen nicht angestrebt. Diese Massnahme eignet sich nicht, um die negativen Auswirkungen des starken Frankens zu reduzieren.

